

Comunicado de prensa

Lunes 2 de junio de 2025

OXXO GAS lanza convocatoria Litros con Causa en beneficio de Organizaciones de la Sociedad Civil

- Con “Litros con Causa”, OXXO GAS ha donado más de 185,000 litros de combustible a organizaciones de la sociedad civil.
- Las instituciones sin fines de lucro interesadas en participar deberán registrarse en la convocatoria hasta el 16 de junio.

Monterrey, Nuevo León. 2 de junio de 2025. Como parte de su compromiso con la comunidad para impulsar el tejido social y contribuir al desarrollo sostenible de los entornos en donde opera, por cuarto año consecutivo, OXXO GAS lanza la convocatoria de su programa “Litros con Causa”, con el cual ha donado más de 185,000 litros de combustible a organizaciones de la sociedad civil, para que a través de su movilidad puedan continuar con su labor social y llegar a las personas que más lo necesitan.

En esta ocasión, para ser acreedora del beneficio, las instituciones sin fines de lucro interesadas en participar deberán registrarse en la convocatoria hasta el 16 de junio y cumplir con los siguientes requisitos:

- Ser una Organización Constituida Legalmente
- Operar en al menos 3 de estos 4 estados: Nuevo León, Jalisco, Chihuahua y Guanajuato
- Evidencia de operación en los estados mencionados
- Ser Donataria Autorizada
- Ser una Organización que compruebe ser autosustentable
- Comprometerse a compartir los resultados (uso) de la donación

Todos los detalles y registro de la organización pueden consultarse aquí: <https://www.oxxogas.com/litros-causa.php#litros-con-causa> o escribir a recursoshumanos@oxxogas.com para aclarar cualquier duda.

El equipo de OXXO GAS evaluará la información y seleccionará a la institución participante que recibirá el donativo, la cual será dada a conocer, en medios oficiales de la empresa, durante la semana del 15 Julio.

Con esta iniciativa, OXXO GAS materializa su visión de convertirse en un ecosistema de soluciones energéticas que empodere a las personas, fomente el progreso social y proteja el medio ambiente.

Comunicado de prensa

Lunes 2 de junio de 2025

Acerca de FEMSA Proximidad y Salud.

La División Proximidad y Salud de FEMSA genera valor económico y social en los países donde tiene presencia. Opera diversas cadenas de comercio al detalle de formato pequeño en América Latina y Europa, entre las cuales se encuentran las tiendas OXXO y Bara. Además, gestiona estaciones de servicio bajo la marca OXXO GAS en México y Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y servicios de alimentos.

FEMSA Salud administra cadenas de farmacias en Latinoamérica, incluyendo YZA, Farmacon y Moderna en México; Cruz Verde en Colombia y Chile; Fybeca y SanaSana en Ecuador; y Maicao en Chile, además de un laboratorio productor y mayorista de medicamentos.

A través de sus unidades de negocio, la División Proximidad y Salud de FEMSA atiende a más de 13 millones de consumidores diariamente y emplea a más de 160 mil colaboradores, promoviendo la inclusión, la diversidad y prácticas de sostenibilidad en sus equipos para operar en armonía con el planeta, la comunidad y la cadena de valor.

Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en la industria del comercio al detalle a través de la División Proximidad Américas, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y otros formatos minoristas relacionados, y Proximidad Europa, que incluye a Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y foodvenience. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; y en Spin, que incluye Spin by OXXO y Spin Premia, entre otras iniciativas de servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. FEMSA también participa en la industria de logística y distribución a través de FEMSA Negocios Estratégicos, que adicionalmente proporciona soluciones de refrigeración en el punto de venta y soluciones en plásticos a sus empresas y a clientes externos. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 380 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance de Dow Jones, del FTSE4Good Emerging Index y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices que evalúan su desempeño en sostenibilidad.